

ABSTRAK

Hasnawati, 2016. Implementasi Manajemen Peningkatan Mutu Berbasis Madrasah di Madrasah darud Da'wah Wal Irsyad Kalosi kecamatan Dua Pitue Kabupaten Sidenreng Rappang. Dibimbing oleh H. M. Ide said D.M dan H. Abd. Rahman Rahim.

Pokok masalah tesis ini yaitu bagaimana implementasi manajemen peningkatan mutu berbasis Madrasah di MI DDI Kalosi Kecamatan Dua Pitue Kabupaten Sidrap, dan bagaimana faktor pendukung dan penghambat implementasi Manajemen Peningkatan Mutu Berbasis Madrasah di Madrasah Ibtidaiyah DDI kalosi kecamatan dua Pitue Kabupaten Sidenreng Rappang.

Tujuan penelitian ini yaitu; pertama, Untuk mengetahui penerapan Manajemen Peningkatan Mutu Berbasis Madrasah (MPMBM) di Madrasah Ibtidaiyah DDI Kalosi Kecamatan Dua Pitue Kabupaten Sidenreng Rappang, kedua, Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat implementasi manajemen peningkatan mutu berbasis Madrasah di Madrasah Ibtidaiyah DDI Kalosi Kecamatan Dua Pitue Kabupaten Sidenreng Rappang.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif dengan pendekatan pedagogik, sosiologis, manajerial, dan teologis normatif, Sumber data penelitian ini terdiri dari kepala Madrasah, guru-guru, dan pegawai atau staf di lingkungan Madrasah Ibtidaiyah DDI Kalosi Kecamatan Dua Pitue Kabupaten Sidenreng Rappang sebagai informan. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket, instrumen wawancara, observasi partisipatif, dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan Pertama, pelaksanaan manajemen Peningkatan Mutu Berbasis Madrasah di Madrasah Ibtidaiyah DDI Kalosi Kecamatan Dua Pitue Kabupaten Sidenreng Rappang fokus pada segi manajemen perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan. Kedua, faktor pendukung dan penghambat implementasi manajemen peningkatan mutu di Madrasah Ibtidaiyah DDI Kalosi Kecamatan Dua Pitue Kabupaten Sidenreng Rappang, terdiri atas faktor internal dan eksternal.

Implikasi penelitian ini yaitu dalam meningkatkan implementasi Manajemen Peningkatan Mutu Berbasis Madrasah pada Madrasah Ibtidaiyah DDI Kalosi Kacamatan Dua Pitue Kabupaten Sidenreng Rappang maka perlu diintensifkan kegiatan pendidikan dan pelatihan baik secara kualitas maupun kuantitas, dan perlu terus-menerus dimotivasi dan difasilitasi untuk dapat berpartisipasi di dalamnya, bahkan bila memungkinkan bisa diikutsertakan pada tingkat yang lebih tinggi, bentuk-bentuk perlombaan yang mencerminkan kemampuan profesional guru.

Kata Kunci : Implementasi Manajemen, Peningkatan Mutu